

Technischer Bericht Volleyball U15

Mit 16 Spielerinnen hatten wir die Saison 2021/2022 in Angriff genommen. Priska Luggen als Hauptleiterin mit Hilfe von Anja Blumenthal. Wir hatten 2 Mannschaften gemacht mit je 8 Spielerinnen. Leider haben sich 3 Spielerinnen kurz nach Saisonbeginn zurückgezogen.

Da wir bereits 2 Mannschaften angemeldet hatten, mussten wir durch U13 Spielerinnen unterstützt werden.

Das erste Turnier hatte in Ried-Brig stattgefunden. Dort erreichten wir Platz 1 und 2. Das nächste Turnier vom November wurde wegen Corona abgesagt. Die restlichen Turniere fanden dann im Februar und März 2022 statt.

Ried-Brig 2 konnte alle 4 Turniere gewinnen und erreichte mit dem 1. Platz die Qualifikation für den Walliser Finale. Ried-Brig 1 erreichte den guten 5. Platz (von 8 Mannschaften).

Der Walliser Finale fand am 7. Mai 2022 in Visp statt. Ried-Brig 2 hatte alle 5 Matches gewonnen und wurde mit dem Punktemaximum von 15 Punkte Wallisermeister U15 2022.





Technischer Bericht SV Ried-Brig 1

Mit insgesamt 10 Spielerinnen und Priska Luggen als Trainerin hatten wir im August die neue Saison in der internen A gestartet. Nach intensiven Trainings und Trainingsmatches starteten wir die Saison mit dem ersten Match Anfang Oktober. Bis im Dezember konnten wir noch Match spielen. Im Januar wurden die Matches abgesagt und verschoben. Wir haben immer trainiert. Keine Pause wegen Masken etc eingelegt.

Wir hatten eine gute Saison ohne Verletzungen. Der dritte Platz, unser Saisonziel, konnten wir leider nicht erreichen, aber der 4. Platz ist natürlich auch in Ordnung!!

